



Antwort zur Anfrage Nr. 2010/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend **Radwege um die Caponniere (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*1. Gibt es ein Konzept für den Ausbau der Radwege in der Mainzer Neustadt?*

Ja, die Neustadt ist in die Radstrategie für das gesamtstädtische Radnetz integriert. Hierzu zählt neben dem Ausbau der Stadtteilradrouten auch die Ausweitung des Radbügelkonzepts sowie die „Fahrradstraßen-Achse Neustadt“ via Moltkestraße und Hindenburgstraße.

*2. Ist am Rheinufer im Bereich der Neustadt eine Trennung von Fuß- und Radwegen mittel oder langfristig vorgesehen, sodass für Fußgänger:innen und Fahrradfahrer:innen eigene Wege ausgewiesen werden? Wenn ja, wo würden diese nach jetzigem Planungsstand verlaufen?*

*3. Gibt es Planungen, den Radverkehr von der Altstadt her kommend, entlang des Adenauer Ufers direkt am Rhein entlang zu führen, sodass Radfahrer:innen zwischen Rhein und Spielplatz auf den Bereich der Caponniere treffen?*

Eine Trennung der beiden Verkehrsarten ist nicht sinnvoll herzustellen. Das Rheinufer bietet für Rad- und auch Fußverkehr vielfältige Angebote. Die Bevorrechtigung und Abtrennung auf separierten Trassen würde zu weiteren Konflikten führen, da sich damit ständig die Rad- und Fußwege kreuzen. Die gemischte Nutzung der zur Verfügung stehenden Flächen ist daher am sinnvollsten.

Mainz, 20.04.2021

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete